

# Los Ángeles, capital de la construcción en madera

El próximo jueves 14 de agosto, Los Ángeles volverá a ser escenario de una conversación que trasciende lo técnico y entra de lleno en la visión de futuro. Se trata del tercer encuentro del Cielo Biobío 2050 que tendrá como eje la construcción en madera y el potencial que nuestra provincia tiene para liderar esta transformación.

Organizado por Diario La Tribuna, en alianza con la Cámara Chilena de la Construcción Los Ángeles y Empresas Arauco, este no es un evento más en la agenda local, sino que una cita estratégica, que busca sentar las bases para un modelo de desarrollo territorial donde innovación, sustentabilidad y productividad se articulen en torno a un material noble, renovable y cargado de identidad, como es la madera.

Reunir en una misma mesa a distintos sectores no es un gesto simbólico, es una necesidad, ya que las oportunidades que hoy se abren para nuestra zona requieren consensos, estándares y compromisos claros. La presencia de la arquitecta Cazú Zegers, el gerente del Programa Biobío Madera, Frane Zilic, y el especialista de Arauco Hílam, Gerth Wandersleben, garantiza un diálogo de alto nivel, respaldado por experiencia, visión y conocimiento profundo del tema.

La madera no es solo una opción estética o constructiva, es una respuesta concreta a tres desafíos que el siglo XXI nos impone: reducir nuestra huella de carbono, diversificar la economía con oportunidades para pymes y fortalecer un desarrollo local que valore sus recursos y su gente. En otras palabras, la madera encarna un triple impacto: ambiental, social y económico.

De allí la importancia de espacios como Biobío 2050. En nuestras dos primeras jornadas —“El futuro de la energía” y “El futuro forestal”— comprobamos que cuando autoridades, empresarios, académicos y comunidad se reúnen con una mirada prospectiva, el diálogo deja de ser una conversación de pasillo para transformarse en motor de acción.

Como medio de comunicación, asimismo este compromiso que va más allá de informar busca impulsar la reflexión, abrir espacios de encuentro y generar contenidos que inspiren decisiones responsables.

Biobío 2050 es, una invitación a pensar y construir el mañana desde hoy, para que, desde Los Ángeles, capital de la construcción en madera, surjan las ideas, alianzas y compromisos que hagan de Chile un referente mundial en construcción sustentable.